

## Kodim 1005/Barito Kuala Terima Kunjungan Tim Wasrik Post Audit Itdam VI/Mulawarman

Maskuri - [BARITOKUALA.XPRESS.CO.ID](http://BARITOKUALA.XPRESS.CO.ID)

May 30, 2023 - 16:43



*Kodim 1005/Barito Kuala Terima Kunjungan Tim Wasrik Post Audit Itdam VI/Mulawarman*

BARITO KUALA- Kodim 1005/Barito Kuala terima kunjungan dari Tim Pengawasan dan Pemeriksaan (Wasrik) Post Audit Itdam VI/Mulawarman dalam rangka Pengawasan dan pemeriksaan Post Audit kegiatan Kodim 1005/Barito Kuala Jln. Panglima Batur No. 1 Kel. Ulu Benteng, Kec. Marabahan Kab. Barito Kuala, Provinsi Kalimantan Selatan.Selasa(30/05/2023)



Kunjungan Tim Wasrik Pos Audit Itdam VI/Mulawarman di Makodim 1005/Barito Kuala yang dipimpin Kol. Inf Heri Krisdianto, S.E. (Katim) dan anggota Tim yang terdiri dari 1. Irutben Itdam VI/Mlw Kolonel Inf Heri Krisdianto, S.E. Irdyarenproggar Itutben Itdam VI/Mlw Letkol Czi Nursan, S.T. Irdyaverku Itutben Itdam VI/Mlw Letkol Cku Dionysius Bagus Sukmajati , Irdyavermat Itutben Itdam VI/Mlw Letkol Kav Andhi Ardana V.P., S.H., M.Si. Turmin Agenda Itutben Itdam VI/Mlw Serda Simon Rasmandisambut langsung Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P beserta para Perwira jajaran Kodim 1005 Batola.

Komandan Kodim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P dalam sambutannya mengucapkan Selamat datang kepada Ketua Tim Wasrik Post Audit Itdam VI/Mulawarman beserta rombongan di Makodim 1005/Barito Kuala, tak lupa Komandan pun memohon arahan apabila dalam pengawasan dan pemeriksaan ditemukan kekurangan.

Dengan adanya kegiatan ini kedepannya sistem administrasi Kodim 1005/Barito Kuala menjadi lebih baik. Jadikan kegiatan ini momentum untuk sarana Konsultasi dan mohon maaf kiranya jikalau ada kekurangan dalam hal penyambutan di Kodim kami, adapun penemuan dan kekurangan yang di dapatkan oleh tim akan kami perbaiki sebagai acuan kedepannya untuk lebih baik lagi.

Diharapkan para pejabat Staf yang membidangi program kerja dan anggaran dapat memanfaatkan kegiatan ini dengan baik, untuk memberikan data yang transparan dan akuntabel disertai bukti-bukti yang ada kepada para perwira dan bintara staf yang membidangi program kerja di Kodim 1005/Barito Kuala pungkasnya.

Sambutan Irutben Itdam VI/MIw Kolonel Inf Heri Krisdianto, S.E Kegiatan Was Post Audit ini sangat bermanfaat untuk menjamin agar pelaksanaan program kerja dan anggaran menjadi tepat sasaran, tepat waktu dan tepat jumlah serta mencegah terjadinya kesalahan berulang di kemudian hari, saya harapkan dalam pelaksanaannya di samping untuk menjalankan fungsi pengawasan internal, kepada tim mohon dapatnya memberikan arahan serta masukan kepada pejabat terkait di Kodim 1005/Barito Kuala, agar pelaksanaan program kerja dan anggaran dapat dilaksanakan sesuai dengan ketentuan yang berlaku, kepada Para Perwira Staf yang menjadi obyek pemeriksaan, agar memberikan informasi dan data yang diperlukan guna mendukung tugas Itdam VI/Mulawarman dalam menjalankan kegiatan Was Post Audit ini. Tanyakan dan minta penjelasan tentang hal-hal yang belum diketahui maupun dimengerti agar kualitas pelaksanaan program kerja satuan menjadi semakin baik. Jadikan kegiatan Was Post Audit Itdam VI/Mulawarman ini sebagai bagian dari upaya perbaikan kinerja satuan di Kodim 1005/Barito Kuala dalam mewujudkan tertib administrasi.(PENDIM 1005)